

L'Association des Producteurs des États-Unis exige la levée du blocus de Cuba



La Havane, 25 mars, (RHC/PL).- L'Association des Producteurs des États-Unis a adressé aux élus Tom Emmer et Kathy Castor, une lettre exigeant la levée du blocus économique, commercial et financier que Washington a officiellement décrété contre Cuba en février 1962.

Signée par Linda Dempsey, vice-présidente de cette association chargée des affaires internationales, la lettre soutient que la «levée de l'embargo (nom donné aux États-Unis au blocus) permettra l'augmentation de l'activité économique entre les deux pays et fournira aux producteurs étasuniens l'occasion de percer un marché à moins de 100 miles marines de nos côtes»

L'Association des Producteurs des États-Unis exprime d'autre part son soutien aux efforts en cours afin d'établir des relations commerciales normales avec Cuba. « Nous encourageons vivement le Congrès à adopter une loi permettant le commerce et les investissements» signale la lettre diffusée sur le site web The Hill.

Kathy Castor, élue démocrate pour la Floride et Tom Emmer, élu républicain pour le Minnesota, œuvrent à créer une coalition au sein de la Chambre des Représentants en faveur de la levée du blocus de Cuba, en vigueur depuis plus de 50 ans déjà.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/88463-lassociation-des-producteurs-des-etats-unis-exige-la-levee-du-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba